



## Jaksa di Nashville Mencabut Tuntutan Terhadap Penyanyi Country Chris Young: Inilah Alasannya!

### Description

#### Pengadilan Mencabut Semua Tuduhan Terhadap Penyanyi Country Chris Young

Pada Jumat, jaksa penuntut memutuskan untuk menarik semua tuduhan yang telah diajukan terhadap penyanyi musik country Chris Young terkait insiden di sebuah bar di Nashville. Menurut Glenn R. Funk, jaksa distrik Nashville, setelah meninjau semua bukti dalam kasus ini, mereka memutuskan untuk mencabut tuduhan tersebut.

#### Keputusan Bebas dari Tuduhan

Chris Young, 38, sebelumnya dituduh melakukan tindak kekerasan, melawan petugas, dan memberontak setelah insiden pada hari Senin. Namun, Bill Ramsey, pengacara musisi tersebut, menyatakan bahwa mereka senang dengan keputusan tersebut. Ramsey juga mengatakan bahwa kliennya telah dibersihkan dari tuduhan dan tidak melakukan kesalahan apapun.

#### Skenario Insiden

Insiden yang menyebabkan tuduhan itu terjadi ketika agen Komisi Minuman Keras Tennessee memeriksa ID di DawgHouse Saloon, sebuah bar di pusat kota. Menurut surat penahanan yang diajukan dengan pengadilan pidana di Nashville, Mr. Young dituduh memukul salah satu agen. Agen tersebut kemudian membekuk Mr. Young setelah ia tidak patuh terhadap perintah mereka.

#### Tanggapan dari Pihak Chris Young

Pihak perwakilan Chris Young sebelumnya membagikan rekaman video pengawasan yang menunjukkan bahwa penyanyi tersebut berdiri di bar ketika agen melewati di depannya. Dalam video tersebut terlihat bahwa ketika salah satu agen berjalan melewati, Chris Young menyentuhnya, berjalan mundur dengan agen tersebut, dan tampaknya mengatakan sesuatu. Setelah agen mendorongnya, Chris Young mundur beberapa langkah sebelum akhirnya bangkit kembali.

## Kesuksesan Chris Young

Chris Young meraih kesuksesan setelah memenangkan kompetisi realitas musik country “Nashville Star” pada tahun 2006. Album keduanya, “The Man I Want to Be,” yang dirilis pada tahun 2009, mencapai penjualan platinum di Amerika Serikat. Sejak itu, ia telah menjadi sosok yang dikenal dalam chart musik country Billboard.

## Ringkasan

Jaksa pada hari Jumat menarik semua tuduhan yang telah dibawa terhadap penyanyi country Chris Young terkait insiden di sebuah bar di Nashville. Pembatalan ini terjadi setelah pemeriksaan semua bukti oleh Kantor Jaksa Distrik Nashville, Glenn R. Funk. Awalnya, Chris Young dituduh melakukan tindakan kacau, menyerang petugas, dan melawan penangkapan. Kemudian, penasihat hukumnya, Bill Ramsey, menyatakan bahwa mereka bersyukur atas keputusan jaksa yang membebaskan Chris Young dari tuduhan dan kesalahan. Bagaimana pendapat Anda tentang keputusan ini? Apakah Anda mengikuti karier musik Chris Young sejak menang di “Nashville Star” pada 2006? Mari berikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark